

畑野小だより

令和5年11月号

めざす
児童像

「は」 (はきはき話し、あいさつする子)
「た」 (たのしく遊び、勉強する子)
「の」 (のびのび元気に、がんばる子)

マスコットキャラクター



<はたのちゃん>

朝夕は少し肌寒さも感じられる実りの秋がやってきました。はやいもので季節は確実に移り変わっています。この時期は、夏の疲れや季節の変わり目で体調管理が難しい時期ですが、日々の健康に留意しながら教育活動に取り組んでいきたいと思えます。10月末に学校昇降口には、児童が作成したハロウィンカボチャの飾り物が置かれ秋を一層感じさせてくれています。

先日、10月27日(金)の14:50頃に、児童の下校と雷雨が重なり下校をいったん見合わせ、学校待機とさせていただきます。雷の予想はむずかしい面がありますが、安全を考えて行いました。下校時の急なことでご心配、ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。雷が収まらないなか、お迎え等のご協力をいただき、全員無事に帰宅することができました。お仕事等でいそがしいなか様々な対応にご理解ご協力いただき誠にありがとうございました。今後とも安心安全に配慮をしていきたいと思えます。よろしく願いいたします。

さて、2学期の行事の一つスポーツフェスティバルは9月に終わりましたが、まだまだ多くの行事や体験学習があります。畑野町のまち探検や消防署見学、保津川ラフティングやサンガスタジアム見学、また、亀岡市の学校が参加や出品する小学校持久走大会、交通安全自転車大会、亀岡市美術展覧会や南丹局管内で行われるキッズ駅伝大会、南丹局美術工芸展、そして文化的な取組の畑野小学習発表会があります。芸術の秋の名のとおりスポーツ分野や芸術分野で校内外での多くの行事が実施されます。そして発表会に向けての取組の中でさまざまことを発見、体験をすることで一人一人がさまざまなことを学んでほしいと思えます。子どもたちの成長に期待します。学習はもちろんのこと、行事など子どもたちとともに元気に学校生活を送れるよう取り組んでまいります。ひきつづき、ご支援ご協力をお願い申し上げます。

鶴尾直広